

Anlage 3 zur OR-Sitzung am 16.3.15:

Beschluss mit 4:0:0

Vorgelegt von J. Tiedge

Der Ortschaftsrat stellt fest:

Die Problematik Schuleinzugsbereiche und Schülerbeförderung ist für die Ortschaft Beyendorf-Sohlen im Zusammenhang mit ihrer deutlich separierten Lage und der gegenwärtigen ÖPNV-Anbindung der Ortschaft von besonderer Brisanz.

Der OR ist im Sinne der Vorgaben der Kommunalverfassung nicht einbezogen worden. Mit dem praktizierten Vorgehen, wesentliche Änderungen in Form von kurzfristig eingebrachten Änderungsanträgen zu behandeln, wird die Mitwirkung von Ortschaftsräten weitgehend ausgeschlossen.

Der OR hat die Entwicklung über die begrenzten Möglichkeiten des RAIS zeitlich versetzt verfolgt.

Der OR beauftragt den Ortsbürgermeister, eine auf unsere Ortschaft begrenzte Einwohnerversammlung einzuberufen.

Der OR erwartet die Offenlegung von Elternbefragungen in der Ortschaft.